## AVIGNON Les professionnels souhaitent s'unir pour mieux répondre aux commandes

## Industrie vauclusienne cherche grands projets

es industriels du bassin économique d'Avignon étaient réunis, hier matin, à l'hôtel du Département, pour parler business avec les grands donneurs d'ordre de notre région (Marcoule, Cadarache, la CNR, le Pôle Pégase, etc.), venus présenter leurs programmes actuels et à venir. Une rencontre placée sous l'égide des élus du territoire, soucieux de favoriser l'activité économique de leur territoire et l'emploi.

« Il faut arriver à unir nos forces pour décrocher des commandes, développer de nouvelles stratégies numériques, car l'informatisation est un facteur de croissance des entreprises. Le Département, la Région et l'Agglomération peuvent nous aider », lance Patrick Munini, président de la fédération des industries mécaniques de Paca.

Il a trouvé en Bernard Gonzalez, un allié de poids. Le préfet de Vaucluse a redit le soutien de l'État à ce secteur clé de l'économie, qu'il entend conforter en Vaucluse. Un secteur pourtant frappé de plein fouet par la crise et qui voit reculer le nombre de ses salariés.

## « Le préfet n'a pas reçu pour mission de sanctuariser le Vaucluse »

« Le préfet n'a pas reçu pour mission de sanctuariser le territoire vauclusien, prévient Bernard Gonzalez. Certes, notre tissu économique prend des formes pluridisciplinaires, comme le tourisme, l'environnement, la viticulture, l'aviculture, mais nous tenons aussi à préserver et développer l'industrie. Il y a même une impérieuse nécessité à la sauver! »

Pour ce faire, le préfet propose un véritable plan de sortie de crise aux industriels vauclusiens : « Poursuivre la mutation de l'industrie en tirant parti de toutes les possibilités



Les industriels vauclusiens étaient réunis, hier, à Avignon.

du numérique, s'orienter vers les secteurs plus porteurs, comme l'environnement et le haut de gamme, tout en faisant preuve de solidarité et de complémentarité ». Une transformation que l'État peut accompagner en orientant les investissements sur l'innovation, la recherche-développement.

Le Vaucluse, qui dispose de grands atouts en termes « géostratégiques », a rappelé le président du conseil départemental, Maurice Chabert, pêche toutefois par une maind'œuvre insuffisamment qualifiée. « Il ne peut y avoir d'industrie du futur, s'il n'y a pas de formation continue », avertit encore le préfet, qui exhorte les industriels du département à se positionner sur les grands trayaux annoncés.

Jean-François GARCIN